

Los alicantinos perdieron 3-4 frente al C.B. Alfa Romeo Huesca.

El Club Bádminton Alicante fue derrotado por el equipo que va segundo clasificado dentro del grupo A de la Liga Nacional de División de Honor. Los duros fichajes de este equipo pusieron las cosas muy difíciles a los alicantinos.

El primer partido de la jornada fue el mixtos, donde Sergio Berenguer y Lucía Tavera perdieron por 16-21/19-21 contra la olímpica Yoana Martínez y Nicolás Escartín.

Tampoco pudieron las chicas en el dobles, ya que Noelia Jiménez y Paula Rodríguez se impusieron en dos sets 15-21/18-21 a las alicantinas Laura Álvarez e Irene Román.

La suerte del club cambió con la llegada del dobles masculino, donde Alejandro Barriga y Arturo Ruiz jugaron un espléndido partido y terminaron venciendo en tres sets a la pareja formada por Nicolás Escartín y David Leal, por un 21-19/18-21/21-7.

A continuación, se disputaron los 4 partidos individuales. Lucía Tavera hizo lo propio frente a Noelia Jiménez a quien eliminó en 3 sets 21-14/16-21/21-19. También Sergio Berenguer se deshizo de Ernesto Cogolludo por un doble 21-10.

Finalmente, Barriga perdía contra David Leal por un doble 21-18, mientras que la alicantina Irene Román perdía también frente a Yoana Martínez.

El club espera dar la vuelta a este marcador en la segunda fase de la Liga, donde contará con la ayuda de algunos jugadores más que no pudieron asistir a este encuentro.